

Exitoso cierre de Ciencia Sin Ficción en su tercera versión

La tercera versión de Ciencia Sin Ficción terminó siendo un éxito total, reuniendo a más de 4.500 personas interesadas en la ciencia, la tecnología y la innovación, las cuales pudieron escuchar a más de 20 conferencistas expertos en la materia.

Prensa La Tribuna
 prensa@latribuna.cl

La jornada de Ciencia Sin Ficción, organizada por Fundación Chile 2100, sumó más de 4 mil 500 asistentes en los dos días de su realización, quienes presenciaron más de 20 conferencias que inspiraron a miles de estudiantes.

Desde la apertura con las palabras de la delegada presidencial de la región del Biobío, Daniela Dresdner, hasta el segundo show musical de Flangr, esta jornada estuvo marcada por charlas interesantes e inspiradoras para las nuevas generaciones.

La delegada presidencial regional recalcó "lo importante que es tener este tipo de eventos para el desarrollo de los futuros científicos y científicas que van a salir de nuestra región. La región tiene un montón de cualidades que justamente nos permiten avanzar en el conocimiento, en la innovación, en la tecnología y en la ciencia", señaló.

Dentro de los momentos más destacados del encuentro, fue el lanzamiento del libro "El siste-

ma solar" del reconocido astrónomo José Maza, lo cual marca un hito significativo, ya que por primera vez la presentación de una de sus obras se dio lugar fuera de regiones, desde su lanzamiento en la capital hace una semana.

En palabras de José Maza, el astrónomo cree que "esto es una iniciativa hermosa de la región del Biobío que se debería replicar en otros lados de Chile, porque a los jóvenes hay que estimularles el cerebro para que aprendan a buscar cosas, a buscar más información. Esto es una provocación intelectual para los jóvenes", declaró.

De igual manera, la astrónoma y comunicadora científica, Francisca Contreras (Fran Astrónoma), comentó que "el tener la oportunidad de compartir con conferencistas, en instancias en que podemos compartir el conocimiento, es una inspiración para ellos. El futuro nos trae tremendos desafíos, como es por ejemplo las habilidades de programación y computación".

Para el director de Fundación Chile 2100, Boris Muñoz es importante que "Ciencia Sin Ficción siga replicándose año a



ENTRE LOS MOMENTOS más destacados del encuentro estuvo el lanzamiento del libro "El sistema solar" del reconocido astrónomo José Maza.

año, ya que este tipo de instancias son significativas para los niños y jóvenes que están interesados en la ciencia. Para esto es importante que se sumen más actores del sector público y privado", finalizó.

Esta versión de Ciencia sin duda, dejó una huella imborrable en Concepción, ya que no solo cumplió con las expectativas, sino que las superó, consolidándose como un referente para la divulgación científica en Chile, no solo en la región del Biobío, sino que en todo el territorio nacional. Esta edición finalizó dejando un fuerte llamado a continuar acercando la ciencia a todas las regiones del país.



A LOS ESTUDIANTES fue dirigido el evento Ciencia sin Ficción.